

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gremium:	Bauausschuss	Datum:	20.07.2023
Behandlung:		Aktenzeichen:	
Öffentlichkeitsstatus	öffentlich	Vorlage Nr.	
Sitzungsdatum:	11.07.2023	Niederschrift:	39/BA/005

Informationen, Verschiedenes

- Das WLAN im Bürgerhaus in Mirbach ist aktiv
- Schreiben zum Breitbandausbau Landkreis Vulkaneifel:
 - Der Ausbau in Wiesbaum war bereits in Vorjahren angemeldet und ist für 2026 als Maßnahme vorgesehen. Das aktuelle Schreiben bezieht sich auf die übrigen Adressen - in der Regel Höfe, die als Adressen noch nicht angegeben waren. Die Kosten für die übrigen Adressen belaufen sich laut Schreiben auf 100.000 EUR pro Adresse mit einem Eigenanteil i.H.v. 10.000 EUR. Die Mitglieder des Bauausschusses sehen das kritisch.
 - Ein Ausbau der Bündelung der Adressen über die Kreisverwaltung wird favorisiert. Nach Rücksprache mit Stefan Mertes wird noch eine Abstimmung der Verbandsgemeindeverwaltung mit der Kreisverwaltung erfolgen. Diesbezügliche Ergebnisse werden noch mitgeteilt.
- Heute hat die Gewährleistungsabnahme des Parkplatzes in Mirbach stattgefunden. Bei der Abnahme wurde eine defekte Treppenstufe festgestellt. Der Austausch ist bis zum 29.09. zu erledigen.
- Die neue Tür am Bürgerhaus in Mirbach von der Firma Klein wird nicht wie angemeldet diesen Freitag montiert, da ein Ersatzteil fehlt. Der Einbau verzögert sich voraussichtlich um eine Woche.
- Die Vorsitzende fragt nach der Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED. Ein Großteil ist bereits montiert, die Peitschenleuchten sind noch nicht umgerüstet.
- Am Fahnenmast ist die Seilrolle kaputt. Eventuell könnte man stattdessen den alten Mast aus Wiesbaum einbauen.
- Von Ausschussmitglied H. Stuck wird angefragt, warum vom Haus Mertes im Ahornweg zu den Straßenleuchten Seile gespannt sind. Die Vorsitzende erklärt, dass sie vom Anlieger nach der Erlaubnis (Funkseile) gefragt wurde, sieht sich aber nicht zuständig, da die Leuchten im Eigentum des Betreibers stehen.
- H. Stuck fragt nach, ob man den Eigentümer im Kastanienweg 5 anspricht, da das Grundstück in einem sehr schlechten Zustand ist. Es bestehen wenig Chancen, da es sich um Privatbereich handelt.
- Am Grundstück Lindenstraße 47 wurde wieder kein Lichtraumschnitt vorgenommen und die Pflanzen wachsen erneut in den Fußgängerbereich. Hier wird die Verwaltung gebeten die Anlieger anzuschreiben. Des Weiteren ist zu prüfen, ob der Anlieger zur Zweitwohnungssteuer veranlagt wird, da das Haus unbewohnt ist.
- Es wird nach dem aktuellen Stand der Hausnummernüberprüfung in der Lindenstraße gefragt. Die Ausschussmitglieder lehnen eine neue Hausnummernvergabe in der Straße ab, wegen zwei „fehlerhaften“ Hausnummern.

Ortsgemeinde Wiesbaum

- Ausschussmitglied K.-H. Ehlen weist auf kaputten Bordstein in der Kurve Buchenweg/Erlenweg hin. Vermutlich durch den Winterdienst erfolgt.

Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen